

# 敬老会ゲスト

## 久世フフラアポ



## H U I I - ハル



九月十五日敬老の日に、H u i i (ハル) の皆様が沖縄民謡を演奏して下さいました。沖縄の曲は、あまり馴染みがないのかと思つていましたが、一緒に口ずさむ声があちらこちらから聞こえました。後半は「ふるさと」など童謡も演奏して下さり、皆さん楽しそうに歌っていました。三線の音色と透き通る歌声に利用者の皆様もスタッフもうつとり。珍しい楽器の音に心癒されるひとときでした。

(近藤華)

久月十三日敬老週間初日、久世フラアポ八名をお迎えしてフランダンスを鑑賞しました。指導されている先生の“アローハー”という挨拶に少し戸惑っていた利用者様も一曲二曲と進んでいくうちにリズムにのり、三曲目の「月の夜」では一緒にフランダンスを笑顔で踊つておられました。感想は、「良かった！楽しかった！」とアロハーフ気分でした。

(池田直)



最後は、スタッフも錢太鼓へ参加させていただき、にぎやかな会になりました。

(植田昌)

## 富原錢太鼓 グループ

九月十九日に富原錢太鼓グループの皆様が錢太鼓や傘踊りを披露してくださいました。

「きよしのすんどこ節」

や「炭坑節」に合わせて踊つたり、お座敷小唄の替え歌なども歌つっていました。利用者の皆様も手拍子をしたり、体を動かし音楽にのつっていました。

最後は、スタッフも錢太鼓へ参加させていただきました。生きにぎやかな会になりました。

(植田昌)

## 道の駅 奥津温泉へ



九月二十四日敬老の日のお祝いに、生きがいディサーサービスで「道の駅奥津温泉」へ出かけました。昼食は、バイキング「温泉亭」へ行き、皆様好きな料理を取られ、「美味しいね」、「作らずご飯を食べるのはえ」などとお話しをしながら食事を楽しみました。食後は皆さんお楽しみの買い物へ。「どっちがえーじやろうか?」「これ美味しそうじやなー」と店内を回られていました。家族やお孫さん、ご近所へ野菜や餅などのおみやげを、思いおもいに買わっていました。帰りの車内では、「えー一日じゃったわ」「また連れ行つてね」と話され、皆様と楽し一日を過ごすことができました。

(植田智)